
1. Bundesliga 2017/18
Beitrag von „schwengl“ vom 10. Februar 2018, 09:00

Man sollte es los lassen wie es ist.

Einfach so weil es sich bewährt hat, in kleineren Ligen machts ja durchaus sinn um nicht zig mal
gg den gleichen Gegner spielen zu müssen,aber in großen Ligen is es mmn Blödsinn.

Mancherorts wird ja schon über die Relegationspiele gejammert.

Und jetz kommt da einer mit sowas daher, die Liga machts dadurch net spannender und das ein
Tabellenzehnter zb nicht mehr um die Euroleague Plätze mitspielen darf halt ich auch net für
angebracht.

Hannover zb is momentan punkte mäßig näher dran als zu den abstiegsplätzen.
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